

NOTA DE PRENSA N° 322

Señala congresista Saavedra acompañada de vicepresidenta Espinoza ELECTRIFICACION RURAL EN SAPOSOA ES INCLUSIÓN SOCIAL

La inauguración del Proyecto de Electrificación rural el sábado último en el Centro Poblado Agua Azul, permite que 16 nuevas comunidades de la provincia de Huallaga- San Martín, cuenten ahora con energía eléctrica y se mejore la calidad de vida de miles de familias, compromiso que fue asumido por el Presidente Ollanta Humala cuando asumió la presidencia en el 2006 y que ahora es realidad, gracias al Fondo Nacional de Promoción de la Inversión Pública Regional y Local (FONIPREL), señaló la congresista Esther Saavedra en la ceremonia de inauguración de esta importante obra.

El acto central, en esta ceremonia, estuvo a cargo de la Vicepresidenta de la República, Marisol Espinoza, quien destacó la inversión realizada, la cual muestra la voluntad política del presidente Humala de brindar este servicio a miles de pobladores que antes no contaban con este servicio.

“En el 2011, solo el 46% de San Martín tenía energía eléctrica. Este gobierno está invirtiendo en electrificación rural más de 120 millones de soles que permitirá llevar la luz eléctrica a más de mil localidades, lo que elevará el nivel de electrificación a un 86% hasta el 2016. Eso es inclusión social real y concreta”, expresó Saavedra Vela.

Con esta obra de Electrificación se beneficia a 7 localidades del distrito de Saposoa, 6 de Piscoyacu, 2 del Eslabón y 1 de Sacanche. Se ha invertido más de cuatro millones de soles los cuales benefician a más de 6500 familias. “Ahora se tendrá que seguir haciendo más obras, para tener no solo luz, sino agua, desagüe, buenos servicios de salud y de educación. Estas obras realmente favorecen a los más pobres y a miles de pobladores que durante décadas estaban marginados y excluidos”, indicó finalmente la legisladora nacionalista.

Para su difusión,

Prensa despacho

#956044288